

En categorías de Humanidades y Ciencias Sociales, y Artes Plásticas

## Nuevos premios nacionales

• Economista y escultora son los galardonados.

El economista y académico Aníbal Pinto Santa Cruz, de 76 años, y la artista Lili Garafitic Yacovic fueron galardonados como premios nacionales 1995 de Humanidades y Ciencias Sociales, y Artes Plásticas, respectivamente.

Pinto, catedrático de dilatada y brillante carrera, banquero del ex Presidente Aníbal Pinto, es reconocido nacional e internacionalmente.

Además, es autor de numerosas obras y ha contribuido de manera especial al análisis de los problemas económicos desde la perspectiva más general de las ciencias sociales.

"Es una sorpresa y me alegra porque es un estímulo extraordinario para quien se ha dedicado a estas labores durante toda una vida", dijo con emoción el galardonado. "Gracias, creo que exageraron y en el tiempo que queda espero hacer alguna contribución", agregó.

Pinto Santa Cruz ha ejercido diversos cargos docentes y de investigación,

entre otros, como director de las publicaciones "Pensamiento Americano", revista del Centro de Estudios para América Latina (Cepal), encargado de la División Desarrollo Económico y consultor principal de este mismo organismo.

El jurado basó su decisión en la importancia e influencia de la obra de Aníbal Pinto, tanto nacional como internacionalmente, y su labor de formación expresada en el importante número de discípulos y académicos que fueron motivados por él", destacó el ministro de Educación, Sergio Molina.

Aníbal Pinto recibirá como premio nueve millones de pesos, un diploma y una placa vitralicia de 20 Unidades Tributarias Mensuales, valor enero de 1996, que comenzará a percibir a contar de ese mes.

Entretanto, en el ámbito de las Artes Plásticas, la galardonada fue la escultora Lili Garafitic Yacovic:

"La decisión se tomó en consideración a su dilatada

y sobresaliente labor como singular artista, creadora en el campo de la escultura y el grabado, en los que ha empleado distintos materiales y técnicas, mostrando así la amplitud de su creatividad", destacó el ministro de Educación.

Lili Garafitic se encuentra en Beijing, China, participando en la Cumbre Mundial de la Mujer. De allí se comunicó con el ministro Molina y dijo estar feliz y muy sorprendida.

"No voy a decir que me lo merezca, pero realmente me toma por sorpresa", respondió.

La escultora ha realizado diversas exposiciones en Chile y el extranjero, además de una destacada labor docente.



© El nuevo premio nacional de Humanidades y Ciencias Sociales, Aníbal Pinto Santa Cruz.

## Ministro Massad donó sus órganos

Cuando el ministro de Salud, Carlos Massad, llegó hasta la Notaría "Musalem" para formalizar la donación de sus órganos, su propósito era hacer un llamado a la población y motivarla a manifestar esta intención en forma voluntaria.

Y su actitud obtuvo una respuesta inmediata: casi todos los periodistas que lo acompañaron firmaron la declaración jurada en que se establece la intención de entregar todos los órganos después del fallecimiento.

Massad llegó junto al subsecretario, Fernando Muñoz, jefe de gabinete y directores de división del ministerio, y en la ocasión dijo que la idea es dar una muestra fraterna de con-

fianza en los procedimientos que se realizan en los hospitales para el procuramiento de órganos y para el trasplante mismo.

El ministro de Salud fue enfático y optimista; todas las condiciones están dadas para el desarrollo del programa de trasplantes realizados en los hospitales públicos, desde los recursos hasta la implementación. Solo hay un "cuello de botella": la falta de donantes.

Los pasos están dados: 12 hospitales públicos del país serán favorecidos con 266 millones de pesos en 1995 para financiar las citadas intervenciones quirúrgicas.

OLIVERA GONZÁLEZ

## Nuevos premios nacionales [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Nuevos premios nacionales [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)